

## 「野花菖蒲の里探検隊」がやってきました！！



去る6月22日（火）、野花菖蒲の里に「野花菖蒲の里探検隊」がやってきました。

この「野花菖蒲の里探検隊」は東通小学校の3年生55名が、社会科学習で自分たちの住む地域について調べようと野花菖蒲の里の施設を見学しに来たもので、バンダナを頭に巻いて探検隊に扮した生徒たちは、はじめに職員の案内で施設を見学した後、班に分かれて探検スタートし、地図を片手に子どもたちだけで、保健福祉センター、診療所、老健施設を探検しました。

### 野花菖蒲の里 探検隊



探検の内容は、ポイント地点で「指令文書」を手に入れ、指令に従ってターゲット（目標人物）を探し当て、施設について知りたいことやわからないことを質問し、指令を達成するとシールがもらえるというものです。集めた一文字ずつのシールを組み合わせるとメッセージ文章ができるようになっているので、ゴールした後はどんなメッセージになるのか、貼りながらみんなで考えました。



指令文書を発見！！



機能訓練室の機械を実際に体験♪



レクリエーション室は何をする所？



ヘルパーはどんなお世話をするの？



診察室の中で質問。



集めたシールで出来る言葉は？



シールを組み合わせてできたメッセージは「君たちの力で 東のみらいを つくりだせ！」です。

東通のみらいを、どんどん明るいものにしていってほしいとの願いをこめて・・・。

これからもたくさん学んでいってくださいね♥

